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RÉPUBLIQUE FRANÇAISE REGISTRE DES DÉLIBÉRATIONS 
Département du Calvados      DU CONSEIL MUNICIPAL 
Commune de 14700 

SAINT-PIERRE CANIVET 

TEL : 02 31 90 02 20 – FAX : 02 31 90 52 80 
E-mail : mairiecanivet@orange.fr 

 
Conseillers en exercice : 10 
Conseillers présents : 9 
Conseillers votants : 10 

 
Date de convocation : 03/02/2020 
Date d'affichage de la convocation : 03/02/2020  
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 10 FEVRIER 2020 
 
L’an deux mille vingt, le dix février à dix-huit heures trente, le conseil municipal, régulièrement convoqué, s’est 
réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de Monsieur Jean-
Pierre GOUPIL, Maire.  
 
Présents : MM. Jean-Pierre GOUPIL, Odile ROUSSEL, Lucien MICHELET, Liliane LESUEUR, Laurent THORETON, 
Alain HUREL, François GAULTIER, Florence BOUQUEREL, Alain DESCLOS 
Absents ayant donné pouvoirs  : Jacky CHRETIEN à Jean-Pierre GOUPIL 
Excusés :  
Absents non excusés : 
Secrétaire de séance :  

ORDRE DU JOUR 

- TRAVAUX DE LA SALLE POLYVALENTE – AVENANT AU MARCHE 

- TRAVAUX DE LA SALLE POLYVALENTE : BILAN 

- RECHERCHE DE RADON : DEVIS LABEO 

- PLAQUE COMMEMORATIVE BATAILLE DE NORMANDIE 

- QUESTIONS DIVERSES 
 
TRAVAUX SALLE POLYVALENTE – AVENANT AU MARCHE 

Délibération N°2020-01 
Monsieur le Maire informe les conseillers, que durant les travaux et sur conseil du Maitre d’œuvre, il a 
fallu activer l’option n°2 pour le lot n°4 – Peinture, proposée lors de la consultation. 
Cela nécessite la signature d’un avenant. 
 
Monsieur le Maire rappelle aux conseillers : 

- L’option n°2 était présentée pour un montant de 1 580.00€ HT. 
 

Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, et à l’unanimité, 
 

Décide d’activer l’option n°2 proposée par l’entreprise SARL GILLES TRANQUILLE, ZA les Tanneries, 14170 
Saint Pierre-sur-Dives, pour un montant de 1 580.00€ HT. 

Autorise Monsieur le Maire à signer l’avenant n°1 au marché Travaux de mise aux normes sécurité 
incendie, accessibilité, amélioration thermique – Lot n°4 Peinture, signé avec l’entreprise SARL Gilles 
Tranquille et les pièces y afférents. 

BILAN TRAVAUX SALLE POLYVALENTE   
L’entreprise SOCOTEC, missionnée pour la Mission de Contrôle technique durant les travaux de la salle 
polyvalente, a rendu ses rapports. Monsieur le Maire donne lecture des comptes rendus du rapport de 
vérifications réglementaires après travaux et du rapport final de contrôle technique.  
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Un extincteur a été installé près du TGBT – Tableau Général Basse Tension et une crémone sur la porte 
d’entrée doit être ajoutée pour libérer le deuxième vantail pour répondre aux vérifications 
règlementaires. 
 

RECHERCHE DE RADON : DEVIS LABEO 
Délibération N°2020-02 

Monsieur le Maire présente un devis reçu de l’entreprise Labéo – Franck Duncombe pour recherche de 
radon afin de répondre à la législation suivant les modalités de gestion du risque lié au radon dans les 
établissements recevant du public, notamment les écoles. 
 
Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, et à l’unanimité, 
 
Décide d’accepter le devis présenté par l’entreprise Labéo – Franck Duncombe, 1 route de Rosel – Saint 
Contest, 14053 Caen cedex4, pour un montant de 614.68€ TTC. 
 

PLAQUE COMMEMORATIVE BATAILLE DE NORMANDIE 
La ville de Falaise, l’association « Mémoire Poche de Falaise Chambois les Civils » et l’Office du tourisme 
du Pays de Falaise envisagent de faire réaliser une plaque commémorative en mémoire des victimes 
civils de la bataille de Normandie en 1944. 
Cette plaque serait posée prés du Mémorial des Civils de Falaise et comporterait les noms des 450 
victimes du Pays de Falaise. 
Les communes sont invitées à participer au financement. 

 
POUR INFORMATION 

- Des randonnées cyclotouristes sont organisées le 1er mai et traverseront la commune. 
- Suppression de la taxe d’habitation : Monsieur le Maire expose aux conseillers les informations 

transmises par la Direction Générale des Finances Publiques. 
- Le Groupe Mammalogique Normand a informé la mairie d’une tentative d’effraction sur le site 

Natura 2000. 
 

La réunion s’est achevée par un tour de table. Aucune question n’a été formulée. La séance est levée à 
19h40.  
 

   Le Maire, 
  Jean-Pierre GOUPIL 

 
 

------------------------------------------------------------------------- 


